«Die Muse, das Wasser»

Passend zum Wintereinbruch wird am Samstag, 12. Dezember, von 15 bis 19 Uhr im Alten Pfarrhof Balzers die Ausstellung «Die Muse, das Wasser» mit Eis- und Wasserfotografien von Klaus Stark eröffnet. Wasser in seiner Dynamik und Stille mit der Kamera nachzufühlen, das ist für den Hobbyfotografen Klaus Stark aus Balzers in den vergangenen Jahren zur Passion geworden. Dabei fasziniert es den Fotografen immer wieder aufs Neue, die farbenfrohe Schönheit eines auf den ersten Blick unscheinbaren Bachs sichtbar zu machen oder eine von Weitem lediglich grau erscheinende Eisscholle Detail zu untersuchen und dabei wundervolle Farben und geometrische Formen zu entdecken. Vom menschlichen Auge nicht erfassbar, erkennt erst die Kamera das Blau im Grau. Sie lässt den Betrachter im schlichten Eis in eine bezaubernde, schillernde Welt eintauchen. Aufgrund der Coronasituation kann leider keine Vernissage im gewohnten Rahmen stattfinden. Da nur eine begrenzte An-



Beeindruckende Eis- und Wasserfotografien von Klaus Stark. Bild: pd

zahl an Besuchern sich gleichzeitig im Alten Pfarrhof aufhalten darf, ist die Ausstellung am Eröffnungstag von 15 bis 19 Uhr durchgehend geöffnet. Klaus Stark ist während dieser Zeit anwesend und freut sich zusammen mit dem Pfarrhof-Team auf Ihren Besuch.

Die Ausstellung dauert bis zum 31. Januar 2021 und ist jeweils freitags von 16 bis 19 Uhr, samstags und sonntags von 14 bis 18 Uhr geöffnet. An folgenden Tagen bleibt die Ausstellung geschlossen: 25. und 26. Dezember, 1. und 2. Januar. (Anzeige)

Alter Pfarrhof

Egerta 11, Balzers, www.balzers.li, Eintritt frei.

Vaterland Do 10, 12, 20 20

\$ 15